

SCJN confirma que acudirá al Parlamento Abierto de la Reforma Judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Poder Judicial Federal informó que los integrantes de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo de la Judicatura Federal sí participarán en el Parlamento Abierto sobre la Reforma Judicial que se pretende.

El senador Ricardo Monreal dijo que se ha reunido con integrantes de la Corte y que ha recibido propuestas de ellos, pero se negó a precisar de qué estaba hablando.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q1Shy902KbBkBk11?e=VbjQgU